

## [Comienzan los destapes morenistas y aliados por alcaldías de la CDMX](#)

**(2023-11-08), Punto de Ideas CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:00:21, Precio \$5,000.00**

Más de 10 legisladores de la Ciudad de México ya están listos para registrarse como aspirantes a gobernar alguna de las 16 alcaldías.

Diputados del Congreso de la Ciudad de México de Morena y partidos aliados, así como de la alianza Va Por la CDMX, comenzaron a formalizar sus intenciones de competir por alguna de las 16 alcaldías que estarán en juego en el proceso electoral de 2024.

Para los comicios del próximo año, estarán en juego las 16 demarcaciones y aunque algunos territorios serán disputados por los propios gobernantes en turno, pues buscarán la reelección, los legisladores ya levantaron la mano para participar en el proceso interno de sus partido y así lograr la candidatura.

A unas semanas de que el partido Morena en la Ciudad de México lance la convocatoria para la renovación de las 16 alcaldías, la diputada Elizabeth Mateos, integrante de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, anunció este martes 7 de noviembre que se afiliará oficialmente al partido fundado por Andrés Manuel López Obrador para competir por la alcaldía Iztacalco.

Elizabeth Mateos fue militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD). De 2012 a 2015, fue jefa delegacional por este partido en Iztacalco, demarcación que busca gobernar nuevamente bajo la figura de alcaldía.

La demarcación es competida por otras dos diputadas morenistas: Marcela Fuente Castillo, actual secretaria de la mesa directiva del Congreso local, y Lourdes Paz, quien además de ser legisladora por Iztacalco, funge como secretaria general del partido Morena.

Por el lado del partido Acción Nacional, dos diputados buscan participar en el proceso de la alianza Va por la CDMX:

El diputado plurinominal Anibal Cañez hizo patente sus aspiraciones por contender por la alcaldía Cuauhtémoc, demarcación que es gobernada actualmente por la aliancista Sandra Cuevas, quien anunció que no buscará la reelección, ya que su objetivo es contender por la Jefatura de Gobierno.

El diputado por el distrito 26, Héctor Barrera, también levantó la mano para competir en 2024 por la alcaldía Coyoacán, sin embargo, tras un acuerdo con liderazgos del partido blanquiazul, retiró su aspiración para apoyar de lleno la reelección del alcalde aliancista Giovanni Gutiérrez.

Al rendir su informe de labores el pasado 5 de octubre, el diputado morenista Temistocles Villanueva anunció que una vez que su partido lance la convocatoria, solicitará licencia para competir por Cuauhtémoc para tratar de arrebatarle el poder a la alianza opositora.

Otros diputados y diputadas que buscan gobernar alcaldías son: Martha Ávila para Iztapalapa, Guadalupe Espinosa de los Monteros para Tláhuac, Octavio Rivero en Milpa Alta, Carlos Hernández Mirón en Tlalpan y Nancy Núñez en Azcapotzalco del lado de Morena.

Por parte de la alianza Va por la CDMX están apuntados Diego Garrido para Gustavo A. Madero y Luis Chávez en Tlalpan.

Morena y los partidos PAN, PRI y PRD han emitido sus respectivas convocatorias para elegir candidatos o candidatas a las 16 alcaldías, cuando ello suceda, los legisladores deberán solicitar licencia a su cargo para

realizar campañas.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México, el periodo de precampañas para quienes busquen competir por una alcaldía es del 25 de noviembre al 3 de enero de 2024.